

Politique du handicap, les masques tombent !

Écrit par Vincent Assante, membre du Bureau national du PG
Vendredi, 25 Janvier 2013 13:40

Le Parti de Gauche s'alarme des choix du gouvernement en matière de politique du handicap qui, en décidant de réduire les dépenses sociales plutôt que d'augmenter les recettes fiscales, s'inscrit dans le droit-fil des politiques austéritaires de son prédécesseur.

Nous ne pouvons que dénoncer des renoncements qui reviennent à faire supporter la crise aux personnes en grandes difficultés et notamment aux personnes dites handicapées. Ainsi le Parti de Gauche :

> S'indigne de la non-revalorisation des pensions et allocations d'invalidité - toujours largement inférieures au seuil de pauvreté- alors qu'une nouvelle contribution dite de « solidarité pour l'autonomie » est imposée contribuant à faire toujours plus payer les handicaps auxquels elles sont confrontées, par les personnes elles-mêmes !

> Dénonce l'assèchement des crédits destinés à l'adaptation des logements des personnes en rupture d'autonomie pourtant inscrite dans la loi du 11 février 2005.

> S'inquiète tout particulièrement de la non revalorisation de la Prestation de Compensation du Handicap qui va accroître les inégalités devant l'accès à l'autonomie, en faisant porter l'augmentation du montant des cotisations sociales liées au salaire des auxiliaire de vie sur les seules personnes dites handicapées (augmentation d'autant plus lourde que le volume horaire nécessaire de présence d'un tiers à leurs côtés est important).

> S'alarme de la publication en catimini d'un décret indiquant qu'au delà de 4 mois la demande faite devant la Commission des droits et de l'autonomie des personnes handicapées vaudra décision de rejet, alors même que le temps de réponse dépasse déjà actuellement les six mois...

> Refuse de voir l'État renoncer à sa mission à l'égard des travailleurs dits handicapés en transférant à nouveau un certain nombre de charges lui incombant au Fonds pour l'Insertion Professionnelle des Personnes Handicapées

Parce que ces choix budgétaires vont contribuer à plonger encore plus ces personnes et leur famille dans la pauvreté et l'exclusion, le Parti de Gauche condamne sans appel l'ensemble de ces mesures et soutient sans réserve le combat des diverses Associations qui luttent avec constance pour la dignité et la citoyenneté des personnes dites handicapées.

Le Parti de Gauche, attaché à un droit universel à 100% de la prise en charge de l'autonomie pour tous, tient aussi à rappeler son opposition à l'Acte 3 de la Décentralisation, qui prévoit d'instaurer une régression monumentale avec la suppression programmée des « équipes pluridisciplinaires d'évaluation » siégeant dans les Commissions Départementales d'Autonomie

Politique du handicap, les masques tombent !

Écrit par Vincent Assante, membre du Bureau national du PG
Vendredi, 25 Janvier 2013 13:40

des Personnes Handicapées, la suppression des Maisons Départementales des Personnes Handicapées, et l'éviction des représentants associatifs départementaux, ce qui est contraire à la Convention des Nations-Unies récemment signée par la France.